



شركة الكيميا



SOCIÉTÉ CHIMIQUE ALKIMIA

شركة خفية الإسم رأس مالها ديناراً 19 472 530 DT

INDICATEURS D'ACTIVITÉ DE LA SOCIÉTÉ CHIMIQUE ALKIMIA AU 30 JUIN 2017

	Indicateurs	Unités	2 ^{ème} Trimestre		Cumul du 01.01 au 30.06		Au 31/12/2016	
			Année 2017	Année 2016	Année 2017	Année 2016		
1	Production	t	22 100,000	21 980,000	40 045,000	39 715,000	67 980,000	
2	Ventes	t	22 208,300	19 199,800	40 291,100	30 612,000	67 248,800	
3	Consommations spécifiques par tonne de STPP produite	P ₂ O ₅	t	0,665	0,657	0,663	0,652	0,654
		Total alcalis	t	0,575	0,576	0,576	0,576	0,576
		Eau Industrielle	m ³	2,769	2,065	2,866	2,151	2,302
		Electricité	kwh	267,134	242,426	273,611	262,048	285,827
		Gaz naturel	th	3 114,858	2 196,321	3 256,111	2 353,254	2 469,090
4	Chiffre d'affaires	A l'export	DT	35 897 492,975	32 152 533,056	65 177 213,559	52 581 157,149	117 778 417,524
		Sur le marché local	DT	1 059 818,224	1 624 909,300	2 821 957,600	3 284 734,500	6 274 298,460
		Total	DT	36 957 311,199	33 777 442,356	67 999 171,159	55 865 891,649	124 052 715,984
5	Endettement	CMT	DT	/	/	6 043 956,035	2 142 857,136	6 401 098,893
		CCT	DT	/	/	7 159 884,588	22 573 139,702	17 929 128,380
6	Investissements	DT	176 767,673	740 072,680	496 918,113	2 261 560,430	7 521 632,070	

Les faits saillants du premier semestre 2017 sont :

- La production du 1er semestre 2017 a suivi la même cadence que celle du premier semestre 2016 et a enregistré un volume total de 40 045 tonnes contre 39 715 tonnes au 30.06.2016. Ce volume reste toujours en deçà de la capacité nominale de l'Usine pour raisons commerciales
- Le volume de vente a par contre enregistré une amélioration de 31,62% passant de 30 612 tonnes au 30.06.2016 à 40 291,100 tonnes au 30.06.2017. Malgré cette amélioration, la Société n'a pas pu atteindre ses capacités normales de ventes compte tenu de la baisse de la demande mondiale du STPP et de l'agressivité des concurrents russes et chinois.
- Le chiffre d'affaires a enregistré ainsi une augmentation conséquente passant à 67 999 171,159 DT contre 55 865 891,649 DT au 30.06.2016.
- Le prix de la principale matière première, l'acide phosphorique, a enregistré une importante augmentation au deuxième trimestre 2017.
- La mise en service de l'installation de cogénération, en Décembre 2016, donne des résultats probants. En effet, il se dégage une importante économie sur la facture énergétique de l'Usine.
- Les investissements, enregistrés au 30 Juin 2017, concernent notamment le renouvellement des outils de production et un reliquat sur l'investissement de la cogénération.